UNE PAIX CRACIEUSE

MARCOS SENNA DE L'ESPAGNE SE REND COMPTE QUE C'EST CHRIST, MAIS PAS LES CIRCONSTANCES DE LA VIE, QUI FOURNIT LA JOIE ET LA PAIX.

Ve sa si dé si dé s

vec quatre blessures au genou dans sa carrière, il serait compréhensible si Marcos Senna a été grillé, découragé ou déçu par le football. Mais c'est tout le contraire pour la star du football espagnole.

> "J'ai eu quatre blessures au genou, mais avec l'aide de Dieu, je pense que j'ai bien réagi et ai même éprouvé la joie avec ces blessures," dit -t-il. "Je ne connais pas un autre joueur

avec des blessures semblables qui a pu continuer à jouer au même niveau que j'ai joué. Je rends grâce à Dieu, à Lui soit l'honneur et la gloire pour la force qu'll m'a donnée"

"Je suis en paix. Je sais que Dieu a un but dans nos vies. Si je suis blessé, c'est pour une raison que je suis blessé et je comprends que je me rétablirais dans le temps. Je comprends que Dieu ... continuera à s'occuper de moi. Et pour cette raison je suis très calme."

Senna, qui est né dans la pauvreté au Brésil et a commencé à jouer au football dans les rues à l'âge de 6 ans, lorsqu'il devint citoyen espagnol, Luis Aragonés, l'entraîneur de Senna du Villarreal de CF, lui demanda de jouer pour l'équipe nationale espagnole.

"Je n'allais pas renoncer à ma nationalité par la naissance - Brésilien," dit Senna. "À ce moment-là, j'ai pensé que c'était le meilleur mouvement et un









ou une autre. Je n'étais pas baptisé ou quoique ce soit, mais c'est au travers de ma mère et ma grand-mère j'avais acquis quelques connaissances ... j'avais 25 ans – presque 26 – et elles m'ont invité à une réunion. Cela m'a plu et j'ai continué d'y aller. Ensuite, huit mois plus tard je suis devenu croyant, Villarreal m'a fait signer et je me suis joint à une église à Villarreal où j'ai été baptisé. »

Senna dit que la célébrité, la fortune et les choses matérielles ne suffisent pas pour satisfaire qui que ce soit.

« Si quelque chose vous inquiète, je ne

pense pas que la solution soit l'argent, » dit Senna. « Mais l'Esprit de Dieu est audessus de tout. Dieu peut vous apporter le bonheur, la paix et la joie. Simplement d'en parler me fait sourire. Ceci m'a rendu très heureux et a changé ma vie à tout point de vue. C'est la meilleure décision que tout un chacun puisse prendre dans sa vie. »

« Maintenant je suis vraiment en paix car je suis certain que Dieu a un but dans ma vie. Si je suis blessé, il y a une raison. Dieu me surveille, et pour cette raison, je me sens calme et en confiance, et je ressens beaucoup de joie. »



Emmanuel Dunand/AFP/Getty Images

